



LE MINISTRE DES FINANCES ET DU BUDGET vous informe

*BULLETIN HEBDOMADAIRE D'INFORMATION
N° 0155 du 24 Septembre 2018 au 01 Octobre 2018*



Observatoire Tchadien des Finances



ALLALI MAHAMAT ABAKAR prend les rênes du Ministère des Finances et du Budget



Le nouveau Ministre des Finances et du Budget M. **ALLALI MAHAMAT ABAKAR** a été installé dans ses fonctions ce 24 septembre par le Ministre secrétaire général du gouvernement Mme **MARIAM MAHAMAT NOUR**.

La passation de service a eu lieu dans les locaux du ministère des Finances et du Budget en présence des Responsables des Ministères, des partenaires, des cadres du Ministère et des amis.

Après la lecture du Décret N° 1604 nommant Monsieur



ALLALI MAHAMAT ABAKAR comme Ministre des Finances et du Budget en remplacement de M. **ISSA MAHAMAT ABDELMAMOUT**, La Ministre Secrétaire Général du Gouvernement a présenté d'une manière brève le cursus du Ministre entrant.

Le nouveau Ministre des Finances est nanti d'un DESS en Gestion Financière et Fiscalité de l'Université de Poitiers (France).

Il a occupé successivement plusieurs postes de responsabilités entre autres:



- Secrétaire d'Etat aux Finances et au Budget;
- Directeur Central de l'investissement, du Patrimoine et de la Gestion Services Centraux Yaoundé ;
- Premier Adjoint au Directeur Central de l'investissement, du Patrimoine et de la Gestion Services Centraux Yaoundé ;
- Premier Adjoint au Directeur National par Intérim pour le Tchad Ndjamena ;
- Directeur de l'Agence de la BEAC à Moundou ;
- Adjoint au Directeur National Direction Nationale pour le Tchad en charge des Etudes et de la Programmation Monétaire à N'Djamena ;
- Chef de Service Crédit et Marché Monétaire Direction Nationale pour le Tchad N'Djaména ;



Chef de Service de Gestion Direction Nationale pour le Tchad N'Djamena ;

· Chef de service Comptabilité Direction Nationale pour le Tchad N'Djaména.

Un parcours riche en expérience.

Prenant la parole, le Ministre sortant Monsieur **ISSA MAHAMAT ABDELMAMOUT**, n'a pas manqué de rendre hommage aux plus Hautes Autorités pour la marque de confiance placée en sa personne. Dans un propos emprunt de courtoisie le Ministre souligne que : « je rends hommage au chef de l'Etat qui m'a fait confiance malgré mon jeune âge et avec mon peu d'expérience en me nommant d'abord Inspecteur Général d'Etat Adjoint, Inspecteur des Finances puis Ministre des Finances et du Budget ».



Pour finir, le ministre sortant, a exhorté la nouvelle équipe à travailler franchement pour sortir le pays de la crise. « Avec la crise que le Tchad traverse, il faut de la transparence, de l'audace, faire des mécontents pour sortir le pays de cette situation », a-t-il conseillé.

En fin, le Ministre sortant a remercié tous les cadres et les agents du Ministère pour leur franche collaboration et a invité par la même occasion tout le personnel à collaborer avec le nouveau Ministre, tout en lui souhaitant plein succès dans sa nouvelle fonction.



Quant au Ministre entrant son Excellence Monsieur **ALLALI MAHAMAT**

ABAKAR, dans son allocution, a remercié le Président de la République,

Chef de l'Etat, Chef du Gouvernement, Président du Conseil des Ministres pour la confiance placée en sa personne pour ce poste en ce moment crucial que traverse notre pays le Tchad. Le Ministre ajoute « je mesure le poids de la responsabilité et l'ampleur de la tâche qui sont désormais les miennes, les nôtre après les deux chocs exogènes subis par notre économie et nos finances publiques. Nous avons la responsabilité d'assainir ces dernières, les redresser et de les améliorer pour en faire un véritable instrument de politique économique que la plus Haute Autorité nationale et le pays attendent beaucoup de nous.



Car, si nous sommes plus au creux de la vague, nous sommes loin d'être sortis de l'auberge. Aussi, nous faudra-il faire preuve de plus d'abnégation, de professionnalisme, de probité, de rigueur à la tâche. Ainsi, nous devons faire montre d'esprit d'équipe car nul ne peut à lui tout seul relever ce défi qui nous fait face. Pour ce faire, mettons-nous résolument au travail dans la sérénité et le respect mutuel. Car ce n'est qu'ainsi que nous pourrons atteindre les objectifs qui nous sont fixés, pas autrement. La quatrième République exige de nous un changement radical de comportement et de mentalité à travers le respect des valeurs d'éthique et de déontologie. Pour finir, je suis entièrement à votre écoute et j'assumerai pleinement mon rôle et ma place à la tête de notre équipe.»